

# 24Jam

## Silaturahmi Kamtibmas, Bhabinkamtibmas Polsek Klari Sambangi Pos Kamling Didesa Binaan

KARAWANG - KARAWANG.24JAM.CO.ID

Sep 6, 2024 - 16:56



**Polres Karawang** - Guna memberikan motivasi dan sampaikan pesan Kamtibmas, Bhabinkamtibmas Polsek Klari Polres Karawang Desa Binaan Desa

Pancawati Aipda Andy Apandi melakukan patroli sambang dengan mendatangi pos kamling di perumahan Citra Swarna Grandee yang beralamat di desa Pancawati Kec Klari Kab Karawang.

Sembari berbincang dengan warga, Aipda Andy menghimbau warga yang sedang berjaga untuk ikut membantu Polri dalam mewujudkan situasi yang aman serta mengingatkan untuk selalu waspada terhadap segala bentuk tindak kejahatan.

Disamping itu Aipda Andy juga berpesan agar setiap warga masyarakat saling berkoordinasi dan bekerjasama dalam menjaga keamanan di masing-masing wilayah dengan rutin mengadakan jaga ronda.

Di tempat terpisah, Kapolsek Klari Kompol H Andryan Nugraha.SH mewakili Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.SIK.,SH.,MH mengatakan, patroli sambang pos kamling merupakan upaya Kepolisian untuk mengajak masyarakat menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan tempat tinggal.

Selain patroli sambang, petugas juga memotivasi warga agar lebih giat melaksanakan ronda dalam menjaga keamanan lingkungannya pada malam hari terlebih saat ini sedang marak aksi kejahatan jalanan.

"Kami berharap kegiatan Siskamling ini aktif dilaksanakan untuk membantu Polri menjaga situasi kamtibmas agar aman dan tidak ada gangguan kamtibmas yang menonjol," ucapnya

Lebih lanjut, Kapolsek menjelaskan, tugas dan tanggung jawab keamanan adalah tugas Polri. Tetapi tanpa bantuan dan partisipasi masyarakat maka hasilnya tidak akan maksimal. "Saya mengajak kepada seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama menjaga kamtibmas di wilayah masing-masing," ajaknya.

Andryan juga mengimbau kepada masyarakat untuk selalu menjaga kerukunan dan kebersamaan antar warga, karena kerukunan antar warga merupakan salah satu bentuk kamtibmas yang kondusif.

"Kesadaran dan peran aktif masyarakat sangat dibutuhkan untuk andil mendukung dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di lingkungan masing-masing," tutupnya.

Polres Karawang\_AKBP Edwar Zulkarnain